

## 令和5年 秋の全国交通安全運動

令和5年9月21日～令和5年9月30日

**日没時間が早まります**  
**歩行者・自転車の見落としに注意しましょう**

**うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です**

**子どもが、飛び出してくるかもしれない**

**事故防止のため 「早めの休憩を」**  
**～2時間走行、15分休憩～**

**《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》**

**信号のない交差点**  
**直進中の普通貨物自動車と**  
**右から出てきた自転車が衝突**

**自転車の71歳男性、死亡**  
**普通貨物運転の63歳男を逮捕**  
**一時停止線あり**

- ◇見落とすな！『一時停止』の標識◇
- ◇確実な…『一時停止』と、左右の安全確認◇
- ◇信号のない交差点 「相手は止まらないかもしれない」◇

2023/9/16(土) 10:10

15日午前11時ごろ、埼玉県の市道の信号のない交差点で、自転車の男性（71）が普通貨物自動車にはねられ、搬送先の病院で死亡が確認されました。警察は普通貨物自動車を運転していた運送業の男性（63）を現行犯逮捕しました。普通貨物自動車は直進中、自転車で右方から進行してきた男性と衝突しました。現場には一時停止線がありました。普通貨物自動車の男性は、「自転車と衝突したことは間違いありません」と容疑を認めている。

**午後4時 登別 国道36号線 片側2車線の直進**  
**右折のトラックと直進の自転車が衝突**

**自転車の30代の男性が顔から流血するも会話可能**

- ◇右折するときは、対向車線の車の陰から直進車が来るかもしれません◇
- ◇日没前後の「薄暮時間帯」は注意！◇
- ◇歩行者・自転車を見落とさないように気を付けましょう！◇

2023/9/15(金) 20:32

15日午後4時ごろ、登別市の国道36号線の直進道路で、右折しようとしたトラックと直進してきた自転車がぶつかりました。警察によりますとこの事故で、自転車に乗っていた30代の男性が顔から血を流すなどして病院に運ばれました。会話はできる状態だということです。トラックを運転していた20代の男性に、けがはありません。現場は片側2車線の直線道路で警察が事故の原因を調べています。

**深夜2時半 トラックに後ろからはねられ**  
**自転車の60代男性が意識不明重体**

**トラックを運転していた男性が**  
**「事故を起こしてしまった」と、自ら110番と119番へ通報**

- ◇夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇
- ◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2023/9/16(土) 9:46

16日午前2時半過ぎ、静岡県の国道で、自転車に乗っていた男性（66）が、後ろから来た男性（61）が運転するトラックにはねられ重体になっています。トラックを運転していた男性が「事故を起こしてしまった」と自ら110番と119番へ通報しました。自転車の男性は、頭を強く打ち意識不明の重体となっています。